

出会いの森

玉津小学校便り No. 7

(令和7年11月4日発行)

玉津小学校

検索

※ホームページもぜひご覧ください。

一人一人が主人公 みんなで輝け運動会

校長 廣瀬 尚美

みんなが楽しみにしていた運動会は、またとない秋空のもと、子どもたちが全力で取り組む姿、あたたかい応援、感動にあふれたすばらしい一日となりました。1か月前くらいからは朝の時間や休み時間、昼休みにダンスや応援、リレーの練習に取り組む姿に運動会への意気込みを感じる毎日でした。運動会が終わってからも、ふとした時に集団演技の曲や応援合戦の時のフレーズを口ずさむ子がいて、それぐらい一生懸命に取り組んだんだなと感じます。それぞれ振り返りをしましたが、6年生は「運動会新聞」が廊下に掲示しています。

- ・最後の運動会の最後の団体演技。コロンブスは楽しく、組体は真剣に、そして最後は全員で心を一つに。たくさん的人に見られて緊張しましたが、最高の演技ができました。最後に大きな拍手。小学校生活の運動会が終わった。いつもより給食がおいしかった。これが自分。This is me
- ・ダンスはおどってみると難しくて学校で練習したり、家で練習してなんとかおどれるようになって友だちと見合いっこしたり、わからないところは教え合ったりして、この時間がとても楽しかったです。
- ・小学生最後の演技は、運動会の中で一番思い出に残りました。練習ではなかなかそろわなかつた動きも本番では動きが合って、今までで一番うまくできました。おどっているとき、みんなの顔がめっちゃ真剣な顔をしていてすごいなと思いました。おどってる途中に親の方を見たら泣いていて、つられそうになりました。今までの練習の大変さや悔しかった思いが全部むくわれたような気がしました。しんどいこともあったけれど全部いい思い出になりました。がんばって良かったと思います。
- ・練習が始まったころは、不安ばかりだったけど、運動会が終わったときには、すべて「やり切った！がんばった！」って自分をほめました。家に帰ったら、家の人が「すごかった！」って言ってくれて、やっぱり最後まで出し切って良かったなどそこでも思いました。最高な一年の思い出になりました。
- ・リレーで負けてしまい、泣いている人がたくさんいました。そのまま泣きながらダンスをしている人もいました。ダンスでは、みんながんばってすごくきれいにできたと思います。総合で負けてしまったけれど、本気でがんばれてよかったです。



子どもたちは運動会を通して、全力で取り組むすばらしさやがんばったからこそその悔しい思い、うれしい思いを感じることができました。また、運動会を成功させるためにそれぞれが役割を果たすことの大切さに気付くことができました。保護者や地域の皆さまが、惜しみない声援や拍手を送ってくださったことが、運動会の成功を実感させてくれたと思います。ありがとうございます。子どもたちはすでに次の未来に向けて動き出しています。運動会で芽生えた意欲、自分を支えてくれる友だちや家族、先生、地域の人々の存在をエネルギーにして、元気いっぱいの毎日を過ごしています。

高学年へのあこがれ



運動会の高学年の演技を見たいいくつかの学級が高学年へのメッセージが送っていました。
「自分たちもあんな演技をしてみたい」と思った児童も多かったのではないかでしょうか。5、6年のみなさんありがとう！これからもよりよい玉津小にするためのリーダーでいてくださいね。

芸術の秋

秋は運動だけではなく、芸術にも取り組んでいます。子どもたちは平面や立体の作品作りをがんばっています。

教室や廊下には、完成した作品や制作途中の作品がたくさん掲示されたり、展示されたりしています。どの作品も子どもたちの思いがあふれていてとてもすてきです。

子どもたちはわれわれ大人が思いつかないような発想で作品を作り上げています。

子どもたちがどんな思いをもって作品をつくったのか想像しながら作品を見るのはとても楽しいひとときです。



1年生から6年生までの作品を見ると子どもたちの成長を感じられます。

また、守山市の青少年美術展も下記のとおり開催されます。作品の技術だけでなく、子どもたちの思いを感じるよい機会となると思います。お時間あれば、ぜひご鑑賞ください。



5年生芸術体験

5年生は講師の方に来ていただき、茶道に関する芸術について学ぶことができました。今後抹茶碗づくりや茶道体験などを行う予定です。

様々な文化を知る機会になるとよいなと思います。

守山市青少年美術展 開催のお知らせ

今年も、市内園児、小学生、中学生の作品が展示される「守山市青少年美術展」が開催されます。小学校の部は、図工の平面と立体の作品、書写の作品が展示されます。

期 間 11月13日(木)から11月19日(水) ※11月18日(火)は休館日

時 間 午前9時から午後4時30分まで

場 所 守山市民ホール